

Während der Projekttag zum Thema „Sprache“ kurz vor den Weihnachtsferien 2018, hat der Kölner **Schriftsteller Manfred Theisen** für interessierte SchülerInnen des 8. und 9. Jahrgangs eine zweitägige Schreibwerkstatt angeboten. Unterstützt wurde diese Veranstaltung vom Friedrich-Bödecker-Kreis Niedersachsen in Zusammenarbeit mit der VGH-Stiftung. Angeregt durch ein Video haben die Teilnehmer Texte verfasst und anschließend das Video damit unterlegt. Entstanden sind seh- les- und hörbare Literaturprodukte.

